



NS EN LUCHA

#212

12 / 2024 (135)

Léxico - Michael Kühnen

134 - CONSTITUCIÓN

Una constitución es el documento político que describe y establece de forma vinculante el orden interno de una comunidad estatal, la razón de ser y la finalidad del Estado, y la relación de derechos y deberes entre el Estado y sus ciudadanos (véase también igualdad). El poder constituyente es una parte importante de la soberanía del Estado. La aplicación y la fuerza vinculante duradera de la Constitución caracterizan al Estado soberano.

Según la concepción nacionalsocialista del Estado, toda la soberanía emana de la nación y sólo a



ella pertenece. La nación es, por tanto, la autoridad constitucional en el Estado popular nacionalsocialista. La voluntad de vida organizada del pueblo y la organización política de vanguardia de la nación es el Partido Nacionalsocialista (véase Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán); por lo tanto, su papel dirigente caracteriza y determina el carácter y la forma de una constitución nacionalsocialista en todo momento.

Desde 1945/56, Alemania ya no es soberana, ni en su conjunto ni en sus repúblicas constituyentes, que fueron creadas y siguen existiendo bajo el poder de los vencedores. Por lo tanto, no existe una constitución alemana digna de tal nombre. Esto explica el empeño de la comunidad de pensamiento del Nuevo Frente por una reforma del Estado en la RFA, que debe conducir a una revolución jurídica, de la que surgirá finalmente una Alemania libre con una constitución nacionalsocialista (véase Libertad). Hoy no es posible ni tiene sentido predecir esta constitución en detalle ni querer definirla y formularla ahora. Sin embargo, es cierto que contiene las siguientes disposiciones fundamentales:

1. la razón de ser del Estado Popular Nacional Socialista como obligación de garantizar la preservación y el desarrollo de la especie del pueblo portador del Estado.
2. el compromiso con la libertad, la soberanía y la independencia de la nación.
3. el papel dirigente del partido (¡el partido manda en el Estado!) a todos los niveles; de ahí también la disposición de que el jefe de gobierno sea siempre idéntico al líder del partido, mientras que el jefe de Estado simbólico bien puede ser un monarca, pero no tiene por qué serlo (véase monarquía).
4. la lucha por un Cuarto Reich, que es el único que puede resolver el problema de supervivencia de los alemanes: la necesidad de un espacio vital suficiente.
5. la determinación de los derechos y deberes del ciudadano según el principio del "bien común antes que el interés propio" y la disposición de que sólo los Volksgenossen pueden ser ciudadanos.
6. el restablecimiento de las leyes raciales y su anclaje en el orden constitucional.
7. la creación del Senado Nacional Socialista como máximo centro de poder del Estado y del partido junto al Führer y con la única facultad de elegir al Führer.
8. una representación popular como parlamento central sobre una base profesional, como ya se exigía en el punto 25 del programa del partido del NSDAP (ver corporativismo).
9. el establecimiento de un orden económico libre de intereses y socialista (véase la servidumbre a los intereses y el socialismo).

135 - NACIONALIZACIÓN

El Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán es el partido del socialismo alemán y, por tanto, se esfuerza por construir una comunidad nacional socialista. Esto se realiza en la forma económica del corporativismo y se basa en la idea de una economía nacional planificada dirigida en interés de la preservación y el desarrollo de la especie del pueblo. Para hacer posible esta planificación y control y para aplastar las estructuras de poder hostiles al pueblo sobre la base de la propiedad privada de los medios de producción, es necesaria la nacionalización, tal como se pide en el punto 13 del programa del partido NSDAP.

Al mismo tiempo, no se debe impedir por completo la propiedad privada de los medios de producción. Al Partido Nacional Socialista no le preocupa tanto la propiedad como el control y, por tanto, el poder de disposición sobre los medios de producción. De este modo se garantiza que

ninguna fuerza y poder que surja de la economía nacional pueda perjudicar la unión de todas las energías y fuerzas völkisch mediante una movilización total del Estado, sino que todo se subordine a los intereses vitales de la nación. Por lo tanto, el principio es: no nacionalizar lo que puede ser nacionalizado, sino lo que debe ser nacionalizado. Sobre esta base, el Nuevo Frente exige:

Nacionalización de todos los bancos, compañías de seguros y otras empresas financieras, ya que el control de la moneda y las finanzas debe recaer exclusivamente en el Estado.

Nacionalización de todas las empresas ya socializadas, ya que su propiedad anónima y a menudo internacional amenaza la libertad e independencia de la economía nacional, así como su fácil planificación y gestión.

Nacionalización de industrias clave, que de todas formas son en su mayoría empresas socializadas, sobre las que es necesario el control directo del Estado porque de ellas depende la independencia y la prosperidad de la economía nacional (véase también autarquía).

No se nacionalizarán las explotaciones claramente privadas, siempre que no pertenezcan a industrias clave. Por el contrario, el Frente Nuevo se esfuerza por promover la propiedad por parte de las clases medias, a condición de que esto no conduzca a unos ingresos sin trabajo y sin complicaciones.

Tras romper la esclavitud de los intereses, los crecientes ingresos del Estado a través de las nacionalizaciones hacen posible una importante reducción de impuestos a medida que avanza la socialización de la economía nacional. Todo esto se lleva a cabo sin dogmatismo ideológico, sin prisas ni fanatismo ciego, de acuerdo con la ley fundamental del nacionalsocialismo:

EL INTERÉS PÚBLICO ESTÁ POR ENCIMA DEL INTERÉS PROPIO

136 - COMUNIDAD DE NACIONES

El nacionalsocialismo rechaza la idea del "mundo único" o de una "humanidad" unificada como dogmatismo contrario a la naturaleza y hostil a la vida. Tales ideas surgen de la ideología del internacionalismo de todos los matices, así como de la de la igualdad de la humanidad, y en última instancia culminan en el objetivo de la dominación del mundo, que sólo es concebible como una mezcla tiránica, de razas y culturas, y por lo tanto esta civilización unificada corruptora.

En cambio, el nacionalsocialismo representa la idea y el objetivo de la libertad y, por tanto, del desarrollo de las razas y los pueblos de acuerdo con su especie y su naturaleza. El hombre es el hombre sólo como compañero racial y étnico. De ello se desprende el rechazo total de toda ideología del internacionalismo, así como de su objetivo de dominación mundial. La forma más elevada y significativa de coexistencia de las diferentes razas y pueblos es un orden mundial basado en comunidades de pueblos divididos racialmente en grandes órdenes continentales, que permitan a cada raza y a cada pueblo desarrollarse de acuerdo con su especie y naturaleza.

El nacionalsocialismo, como movimiento mundial y, por tanto, como voluntad de vida organizada de la raza aria, se esfuerza por construir, en el marco del Nuevo Orden, una comunidad aria de pueblos que debe abarcar a todos los arios, todo el espacio vital ario y toda la esfera de influencia aria.

El Cuarto Reich, que el Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán quiere ganar para Europa, será una importante piedra angular de esta comunidad de pueblos arios como orden europeo a gran

escala, pero también incluirá a los pueblos arios del continente americano, Australia, Nueva Zelanda y Sudáfrica, así como a las esquiras raciales arias de Asia, Turquía, Persia y la Gran India, que han sido moldeadas por la cultura aria a través del indoeuropeísmo oriental (véase árabes, turcos y parsianos).

137 - MOVIMIENTO VÖLKISCHE

El movimiento völkisch es aquella corriente política que sitúa al pueblo, su supervivencia y su desarrollo superior en el centro de todo pensamiento y acción. La Völkische Bewegung subordina todo lo demás a la preservación y desarrollo de la especie de su propio pueblo, y de ahí obtiene todas las normas. Así, el Movimiento Volkish es la expresión de la voluntad de un pueblo de vivir en la esfera política (ver Voluntad). Su objetivo es el establecimiento del Estado völkisch que, en una movilización total, abarque, organice y dirija completamente todas las expresiones de la vida, las energías y las fuerzas de la comunidad nacional hacia el objetivo de la preservación y el desarrollo de la especie.

El movimiento völkische en Alemania tiene sus raíces en el romanticismo y en las guerras de liberación contra Napoleón, pero sólo surge como movimiento político diferenciado en la segunda mitad del siglo XIX. Dado que la Völkische Bewegung es la expresión de la voluntad de vivir de un pueblo, es tan polifacética como ese pueblo y sus gentes y se muestra fragmentada desde el principio. En Alemania sigue siendo un caos salvaje de organizaciones y movimientos del nacionalismo alemán, el socialismo, el germanismo total, el antisemitismo, el cristianismo positivo y el neopaganismo y mucho más. En esta fragmentación, la Völkische Bewegung se muestra incapaz de cumplir su cometido. Esto sólo cambió cuando la Primera Guerra Mundial creó una nueva actitud ante la vida y de ella nació el nacionalsocialismo.

El nacionalsocialismo y la völkische Weltanschauung son idénticos. El nacionalsocialismo realiza la völkische Weltanschauung mediante la fundación, la lucha y la toma del poder del Partido Nacionalsocialista (véase Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán). El partido es la columna vertebral del movimiento völkisch. El estado popular nacionalsocialista ganado por él es el estado völkisch. Sin el Partido Nacional Socialista, organizado según el principio del Führer, que se convierte en el portador de la voluntad de vida völkisch, la Völkische Bewegung se hunde de nuevo en el caos, como quedó claro tras la pérdida de la Segunda Guerra Mundial y el aplastamiento del NSDAP.

Desde el final de la guerra, los nacionalsocialistas alemanes intentan encontrar una vía política para reavivar y reorganizar las ganas de vivir del pueblo alemán con el fin de superar la decadencia y recuperar la libertad de la nación. Al hacerlo, formaron y siguen formando un movimiento nacionalsocialista que es, en muchos aspectos, un espejo de la antigua Völkische Bewegung, sobre todo de su desafortunada fragmentación histórica. Sólo con la refundación del partido existe la posibilidad de cumplir su tarea política. La pauta debe ser: **¡Del movimiento a la fiesta!**

En este desarrollo reside la tarea de la Völkische Bewegung. Esto es por lo que lucha el Nuevo Frente en la RFA. El camino político de la Völkische Bewegung pasa, pues, por la refundación del Partido Nacional Socialista, la revolución nacionalsocialista y la construcción del Estado Popular Nacionalsocialista hasta la instauración del Nuevo Orden, en el que el Partido se vuelve superfluo y todos los planteamientos y tendencias de la Völkische Bewegung pueden desarrollarse y realizarse libremente en el marco del orden general.

138 - PERSONAS

El humanismo biológico, como teoría científica del conocimiento y base del nacionalsocialismo, entiende al hombre como un ser comunitario y lo ve integrado en comunidades naturales y culturales. La comunidad más importante en la vida de una persona es su gente. Sólo creciendo en lo lingüístico. Sólo creciendo en la comunidad lingüística, cultural e histórica de su pueblo uno se convierte en un ser humano, su vida tiene valor y sentido. El fundamento y el núcleo de la comunidad nacional es la familia.

Un pueblo es una comunidad natural; la pertenencia a un pueblo no se decide por el libre albedrío sino por el destino del nacimiento. Un pueblo es una comunidad de personas con una misma mezcla de sangre y una lengua, cultura e historia comunes. La lengua, la cultura y la historia tienen su origen en la naturaleza biológica del pueblo, su especie, su carácter de pueblo, así como la peculiaridad biológica y la situación geopolítica de su hábitat. Cuando surgen contradicciones en el curso del desarrollo de las especies y del desarrollo histórico, cuando la naturaleza biológica y el desarrollo cultural dejan de coincidir, se produce la decadencia. Esto determina el mundo de las minas de hoy. El nacionalsocialismo es la respuesta a esto y, por lo tanto, lucha por un nuevo orden de desarrollo apropiado para la especie y la naturaleza.

Todo ser humano nace en una nación y, desde la primera infancia e inicialmente de forma inconsciente, adquiere la lengua. La cultura y la conciencia histórica, es decir, la tradición. Esto lo convierte en un ser humano de pleno derecho, un miembro del pueblo. Sin embargo, a diferencia de todas las demás formas de vida conocidas, el ser humano tiene libre albedrío. Por eso, una nación sólo es capaz de vivir y desarrollarse a largo plazo si su pueblo se pone conscientemente al servicio de la comunidad nacional, supera la actitud burguesa del interés propio (véase burguesía) y encuentra su camino hacia la ética de los trabajadores.

La voluntad de comunidad nacional crea la nación.

El nacionalsocialismo, que ve su objetivo en la conservación y el desarrollo natural de la especie, es por tanto el movimiento *völkische*, que produce un partido portador de la voluntad del pueblo y la vanguardia de la nación. En Alemania, el Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores cumple esta tarea para crear una nación unida, libre e independiente a partir del pueblo alemán asentado en un espacio vital cerrado de Europa Central (véase también Libertad y Soberanía).

139 - EDUCACIÓN POPULAR

A diferencia de la propaganda, que pretende influir en un círculo de personas lo más amplio posible con unos pocos eslóganes, la educación popular (dentro del partido: la formación) explica el mayor número posible de temas y contextos a un círculo limitado de personas. El objetivo de la propaganda es influenciar, el objetivo de la educación popular es impartir conocimiento y perspicacia. La propaganda tiene como objetivo convencer a los que son ganados por la ilustración popular, y la ilustración popular tiene como objetivo profundizar en lo que es difundido por la propaganda. El esclarecimiento popular significa la consolidación del frente interno - en la época de la lucha la consolidación del partido (ver Partido Obrero Nacional Socialista Alemán), después de la revolución la consolidación de todo el pueblo, siempre al servicio de la visión del mundo y de la vida del nacionalsocialismo.

La propaganda siempre es ofensiva. La educación popular, sin embargo, también sirve para alejar la propaganda atroz del enemigo y, por tanto, para inmunizar al partido y al pueblo contra todas las influencias mentales y espirituales perjudiciales del exterior. El nacionalsocialismo alemán, en

particular, está sometido a un constante bombardeo de mentiras atroces hostiles (véase también Holocausto, mentira de la culpa de la guerra, dictadura). Juntos, la propaganda y la educación popular luchan y aseguran la libertad de una nación. Son la clave de la victoria.

En el Volksstaat nacionalsocialista (véase Estado), la importancia de la educación popular aumenta aún más y se convierte en la educación estatal integral del pueblo. Conformar la vida intelectual de la nación a lo largo de al menos tres generaciones y sienta así una importante base para la eventual realización del Nuevo Orden.

140 - COMUNIDAD DEL PUEBLO

Partiendo de la constatación científica del humanismo biológico de que el hombre sólo es viable como ser comunitario, el nacionalsocialismo sitúa a la comunidad en el centro de sus ideas y de su acción política. De este modo, supera el individualismo configurado por la revolución de la Ilustración, que todavía hoy caracteriza el mundo minúsculo y decadente del capitalismo liberal y que, entretanto, ha degenerado en un materialismo craso y en el interés propio (véase también Decadencia y burguesía).

La comunidad más importante en la vida de una persona es su pueblo. Sólo al crecer en la lengua, la cultura, la tradición y la historia de su pueblo se convierte en un ser humano. Su compromiso con su propio pueblo y su empeño en hacer todo lo que está en su mano para preservar y desarrollar la especie de este pueblo hacen que su vida merezca la pena y tenga sentido y lo convierten en un camarada del pueblo, en una personalidad. Este es el núcleo de la ética nacionalsocialista de los trabajadores.

Volk es una comunidad natural, la realidad biológica de la vida humana. Como resultado de la trágica historia de la raza aria en los tiempos modernos (ver Arios), los pueblos arios están alienados de su propia naturaleza, desgarrados por grupos de interés, partidos e ideologías ajenas con su dogmatismo antinatural, que influyen y moldean el presente (ver Cristianismo, Marxismo, Masonería, Internacionalismo). Tales influencias han convertido a los pueblos arios en cantidades estadísticas, en masas enajenadas y en parte sobreajenadas (véase Überfremdung). El estado natural de un pueblo, la Volksgemeinschaft, apenas es ya una realidad y se convierte así en un objetivo político: el objetivo del movimiento mundial nacionalsocialista y de sus partidos nacionales, en Alemania el Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán.

El nacionalsocialismo lucha por la verdadera comunidad del pueblo mediante su voluntad de comunidad, su socialismo völkisch, y la combina con su voluntad de libertad de la nación, su nacionalismo. La nación es la comunidad política de voluntad de un pueblo. Sólo puede hacerse realidad sobre la base de una Volksgemeinschaft verdadera y sana. Por eso, la última voluntad y pensamiento del líder Adolf Hitler, tal y como lo plasmó en su Testamento Político, fue para la comunidad del pueblo:

"Del sacrificio de los soldados en el frente y de mi apego a ellos hasta la muerte, de una manera u otra en la historia alemana brotará de nuevo la semilla para el renacimiento radiante del movimiento nacionalsocialista y, por tanto, la realización de una verdadera Volksgemeinschaft. "

Esto aborda simultáneamente el objetivo inalterable y el camino a seguir:

La realización de una verdadera Volksgemeinschaft exige el renacimiento radiante del movimiento nacionalsocialista, es decir, el restablecimiento de un partido nacionalsocialista, pues éste es el único portador concebible y legítimo de la voluntad del pueblo (véase también Legitimidad).

Diversión bajo la esvástica

Una colección de anécdotas recopiladas por Gerhard Lauck

47.

Rockwell Hall soportó numerosos ataques a lo largo de su historia operativa, pero algunos de ellos fueron más cómicos que graves.

Un día, el oficial de guardia oyó un "¡golpe!" en la fachada del edificio. Cuando abrió la puerta, encontró una flecha incrustada en ella. "¡Indios molestos!", explicó a unos sorprendidos visitantes.

A veces, desconocidos dejaban muñecos de vudú clavados con alfileres y con la imagen de los camisas pardas delante del cuartel general, pero los soldados de asalto nunca informaron de ningún efecto secundario negativo.

Una mañana temprano, justo después del amanecer, un somnoliento oficial de guardia que hacía su ronda en la azotea del cuartel general de dos pisos miró hacia abajo y vio un gran Cadillac blanco detenerse en la calle de abajo. Un judío gordo se bajó y se dirigió al maletero, del que sacó un gran bloque de hormigón. Lo levantó por encima de su cabeza y estaba a punto de lanzarlo contra la fachada del Rockwell Hall (un verdadero ataque de la Edad de Piedra), cuando el vigilante de turno activó despreocupadamente la sirena de alarma. Asustado por el repentino y estremecedor ruido, el judío dejó caer el hormigón sobre su pie. Volvió a saltar sobre una pierna al asiento delantero de su automóvil y se alejó a gran velocidad por el número 71 de la callest, con la sirena aún sonando tras su precipitada retirada.

48.

Dirijo un tablón de anuncios por ordenador aquí en Tennessee. Una mañana, al levantarme, comprobé el registro de llamadas del ordenador para ver quién había entrado durante la noche. Para mi sorpresa, había un nuevo usuario que se había conectado con el nombre "New York Jew". Inmediatamente abrí el sistema para ver qué mensaje había dejado esta persona y, como era de esperar, lo encontré insultante y obsceno. Pensé en borrarlo, pero decidí responder de la misma manera.

Esa misma tarde, esta persona volvió a conectarse. Esta vez estaba preparado y me senté con el teclado para observar la actividad. Mientras me preparaba para expulsar al usuario del sistema, se me ocurrió una idea mejor. Utilizando la función "forzar chat", escribí las palabras "¡Heil Hitler!" y esperé una respuesta. Hubo una ráfaga de actividad en el módem telefónico del ordenador, y luego el mensaje "llamada perdida, sin portador".

Me senté con mi café y me reí en silencio de este judío neoyorquino.



NS KAMPFRUF
KAMPFSCHRIFT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITERPARTEI AUSLANDS- UND AUFGABENORGANISATION

Der Kampf geht weiter !

Seitdem Hitler nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stärker als je zuvor in der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

„Militärische von Massenmord, Verbrechen, Vorfälle und Verbrechen haben nicht ausgereicht, die Kräfte der gottlosen Hitlers waren hoch gelobten Führer Adolf Hitler zu vereinen.“

Alle Nationalsozialisten sind unsterblich. Völkern- und Rassenbewusstsein ist ein Schlüssel zu höherem Kampf um die Führung unserer weißen Völkern.

Die Bewegung ist zwar stärker geworden, aber die Gefahr des biologischen Völkermord ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Der schwarze Gegen zu den Juden, den Völkern – gegen die weißen Völkern (7) – zu kämpfen, keine Mühe und Ermüdung, Überwindung und Kameradschaft.

Ob „legal“ oder „illegal“, ob im Wahlkampf oder im „Brennend“, ob im Propagandamaterial, herabfallt oder auf einem Hochstuhl anderer Art. Jeder Nationalsozialist hat seine Pflicht!

Hitl Hitler!
Gottard Leuck



TROTZ VERBOT NICHT TOT!



Boletín de Noticias NS
www.nsdapao.org

#1005 19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal
Entrevista con Molly
Tercera parte

NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filosofía y el arte.

Describe un artículo sobre el impacto de estos temas en la política.

Molly: Eranos, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejército de la Esperanza (www.movingthetimeline.com/truth.htm).

Entero en 21 páginas ahora, y luego mucho más que hacer. Establecer la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de masas de información. Estas informaciones sobre una cosa y se encuentran con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueran un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la analítica de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras




the **NEW ORDER**

Number 179 (19) Printed 1975 April 26, 2017 (126)

The Fight Goes On !

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialists and other racially-aware countrymen and racial kinmen fight side by side for the preservation of our White folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all White folk. His means are war/White investigation, culture distortion, and neo-nazism.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battle, whether armed with propaganda material or as a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hitl Hitler!
Gottard Leuck



TROTZ VERBOT NICHT TOT!

¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas
Cientos de libros en casi una docena de lenguas
Sobre 100 webs en docenas de lenguas

Formulario de pedido

() Suscripción al *NS EN LUCHA* para los próximos doce números. 30,00 Euro o US\$ 30,00.
[i] Por favor, especifique la lengua de la edición que Usted desea!!]

() Donación – SU soporte hace posible nuestro trabajo.

Nombre: _____

Calle _____

Ciudad _____ Estado o Región _____ Zip o Código Postal _____

País _____

(Opcional) Dirección de Email / Teléfono _____

Enviar cheques pagables a: NSDAP/AO

Correo a: NSDAP/AO – PO Box 6414 – Lincoln NE 68506 – USA

(Puede eliminarse lo de «NSDAP/AO»).